

Gereja Smirna

Friday, 20 July 2007

Gereja Smirna dikategorikan oleh para ahli Alkitab sebagai Gereja yang Teraniaya atau The Persecuted Church. Masa Gereja Smirna dimulai dari tahun 100 AD – 312 AD. Masa ini bisa disebut sebagai masa aniaya terbesar yang pernah terekam/dialami anak-anak Tuhan dalam sejarah gereja. Satan melakukan segala macam cara untuk menganiaya gereja, untuk menghambat gereja. Tetapi yang terjadi adalah : semakin anak-anak Tuhan dianiaya, semakin besar kebangunan rohani yang terjadi.

Semakin dianiaya, justru membuat gereja semakin dekat kepada Kristus.

Di Peta Alkitab, kota Smirna terletak di Asia Kecil. Kota ini didirikan oleh Alexander The Great raja Yunani kira-kira 300 tahun sebelum kelahiran Kristus. Kota ini adalah pusat komersial di Asia Kecil, karena kota Smirna menjadi tempat transit dari jalur perdagangan dari India dan Persia menuju ke Roma.

Para arkeolog menemukan beberapa peninggalan mata uang kuno dari bekas reruntuhan kota Smirna. Hal ini menunjukkan bahwa kota Smirna adalah kota yang maju saat itu. Tetapi ditengah kemajuan kota Smirna, anak-anak Tuhan justru hidup dalam masa penganiayaan dan kemiskinan. Ini karena mereka tidak mau menyangkal iman mereka kepada Kristus Yesus.

PUJIAN

Wahyu 2:9

Aku tahu kesusahanmu dan kemiskinanmu-namun engkau kaya dan fitnah mereka, yang menyebut dirinya orang Yahudi, tetapi yang sebenarnya tidak demikian : sebaliknya mereka adalah jemaah Iblis.

Pada masa itu, gereja mengalami penganiayaan yang sangat dari Kerajaan Romawi. Bukan hanya penganiayaan fisik saja tetapi juga mengalami penganiayaan secara ekonomi yang menyebabkan mereka menjadi sangat miskin. Saat itu, jika masyarakat mengetahui bahwa seseorang adalah pengikut Kristus, mereka akan ditangkap, dianiaya atau mereka akan dikucilkan dari masyarakat. Para pedagang Kristen diboikot barang dagangannya sehingga tidak ada yang mau membeli barang mereka. Sehingga banyak dari mereka menjadi miskin.

Tetapi di dalam kesusahan dan kemiskinan mereka, roh mereka semakin diteguhkan oleh Roh Kudus. Mereka mengalami kebangkitan rohani. Mereka bersuka cita karena mereka boleh dianiaya oleh karena Tuhan Yesus. Dan kasih mereka kepada Kristus semakin bertambah-tambah. Karena itu walaupun mereka miskin materi tetapi mereka kaya rohani.

SEMAKIN KITA DEKAT PADA KRISTUS, SEMAKIN KAYA KITA. SEMAKIN KITA JAUH DARI KRISTUS, SEMAKIN MISKIN KITA.

Sebaliknya mereka adalah jemaah Iblis.

Iblis/Satan, mempunyai keyakinannya sendiri. Satan juga mempunyai jemaatnya sendiri, yang sering disebut jemaah Satan/gereja Satan.

SETIAP GEREJA YANG MENGKHOTBAHKAN INJIL LAIN SELAIN DARIPADA INJIL TENTANG TUHAN KITA YESUS KRISTUS ADALAH GEREJA SATAN.

Saat ini banyak macam gereja Kristen, tapi mereka bukan gereja Kristen yang sebenarnya karena mereka tidak memberitakan Injil Kristus. Contoh : Saksi Yehova, Mormon, Science Kristen dan lain-lain.

Alkitab menyebut mereka adalah jemaah Iblis.

TEGURAN

Tidak ada. Tuhan Yesus tidak menegur Gereja Smirna.

NASIHAT

Wahyu 2:10

Jangan takut terhadap apa yang harus engkau derita! Sesungguhnya Iblis akan melemparkan beberapa orang dari antarmu ke dalam penjara supaya kamu dicobai dan kamu akan beroleh kesusahan selama 10 hari. Hendaklah engkau setia sampai mati, dan Aku akan mengaruniakan kepadamu mahkota kehidupan.

10 hari di ayat ini adalah 10 masa ke-kaisaran Romawi yang menindas anak-anak Tuhan.

10 kaisar itu adalah :

Nero, dari tahun 54 AD – 68 AD.

Pada masa kaisar Nero,Paulus dipenggal dan Petrus disalib terbalik.

Domitian,dari tahun 81 AD â€“ 96 AD.
Yohanes diasingkan ke pulau Patmos.

Trajan,dari tahun 98 AD â€“ 117 AD.
Ignatius dibakar.

Marcus Aurelius,dari tahun 161 AD â€“ 180 AD.
Justin Martyr dari tanah Palestina dibunuh.

Severus,dari tahun 193 AD â€“ 211 AD.
Maximinius,dari tahun 235 AD â€“ 238 AD.
Decius,dari tahun 249 AD â€“ 251 AD.
Valerian,dari tahun 253 AD â€“ 260 AD.
Aurelian,dari tahun 270 AD â€“ 275 AD.

Diocletian,dari tahun 284 AD â€“ 305 AD.Pada masa Diocletian ini terjadi penganiayaan yang amat hebat dibanding dengan penguasa sebelumnya. Ia membuat banyak keputusan untuk memusnahkan Alkitab dari muka bumi. Dan juga banyak anak-anak Tuhan ditangkap dan dibawa ke Colloseum untuk dijadikan makanan bagi singa-singa yang lapar,dijadikan makanan bagi anjing-anjing liar,dibakar dengan ter dan minyak.

Pada tahun 156 AD,murid Yohanes yang bernama Polycarpus di rebus hidup-hidup di minyak penggorengan yang mendidih.

Total korban diduga mencapai 5 juta anak-anak Tuhan menjadi martir pada masa 10 ke-kaisaran ini.

Tuhan Yesus menguatkan anak-anakNya.
JANGAN TAKUT!

Siapa yang memiliki Kristus Yesus dalam hidupnya,JANGAN TAKUT,walaupun betapa hebat penganiayaannya.Ketika kasih dibutuhkan,kasih akan dicurahkan,ketika keberanian dibutuhkan,keberanian akan dicurahkan,karena kita memiliki janji itu di dalam kuasa namaNya.

Filipi 4:19

Allahku akan memenuhi segala keperluanmu menurut kekayaan dan kemuliaanNya dalam Kristus Yesus.

Karena itu tetaplah setia kepadaNya,walaupun sampai maut taruhannya.Janji Tuhan kepada mereka yang setia sampai mati,kita akan memerintah bersama Tuhan 1000 tahun lamanya di bumi, seperti tertulis di Wahyu 20:6.

PENGHARGAAN

Wahyu 2:11b

Barangsiapa menang,ia tidak akan menderita apa-apa oleh kematian yang kedua.

Kita sudah mengetahui bahwa dengan kebangkitan Kristus,IA memegang kunci maut dan kerajaan maut.

Wahyu 1:18 menjelaskan hal ini.

Apakah kematian yang kedua?

Wahyu 20 :14

Lautan api adalah kematian yang kedua.

Setiap anak-anak Tuhan harus memahami apa arti KEMATIAN menurut definisi Alkitab.

Kematian adalah terpisahnya/putusnya hubungan antara manusia dengan Tuhan. Karena tidak ada hubungan, maka walaupun masih hidup di dunia ini, manusia itu tetap dikatakan sebagai manusia yang mati.

Kematian yang kedua adalah kematian bagi mereka yang telah mati/meninggal di luar Kristus lalu pada dibangkitkan hanya untuk dibuang ke lautan api yang menyala-nyala untuk selamanya.

Kematian yang kedua ini tidak pernah ditakuti oleh anak-anak Tuhan, karena Tuhan kita Yesus Kristus telah membeli kita lunas dengan darahNya. Dan nama kita ada di kitab kehidupan.

APAKAH NAMA ANDA SUDAH TERCATA DI KITAB KEHIDUPAN?

Kalau belum,terima Yesus sebagai Tuhan dan Juruselamat dalam hidupmu. Biarkan nama anda tercatat di kitabNya.

Demikian pembahasan Gereja Smirna, selanjutnya adalah Gereja Pergamus dari tahun 312 AD â€“ 606 AD.Pembahasan

Gereja Pergamus akan dilanjutkan nanti.

Tuhan Yesus memberkati.